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Le Centre Social Ste Elisabeth a eu 60 ans en 2022 et depuis sa création, il n’a 

cessé de se développer pour être au plus près des habitants. 

L’année 2022 nous a fait constater que les habitants ont été inquiets et que 

l’épisode COVID a laissé des traces. 

Le Centre Social, au vu des défis qui l’attendent s’est engagé dans un Diagnostic 

Local d’Accompagnement, pour que nous puissions avoir un accompagnement 

pour avancer et revoir notre organisation. Des pistes ont été dégagées pour 

développer nos actions, notamment l’accès aux droits, les services de 

proximité, l’écoute des habitants, petits et grands. 

Le Centre aéré fonctionne bien, et nous espérons que la mise en place d’un 

accueil pendant les vacances pour les 11-13 ans nous permettent de répondre 

encore davantage aux besoins de la jeunesse. 

Le secteur Famille s’adapte aux demandes et continue de se développer, 

notamment en permettant de meilleures conditions d’accueil, par le biais d’un 

déménagement au CMA Hopkinson, avec l’aide de la mairie de secteur. 

Le secteur Sénior garde son dynamisme, et ses participants sont force de 

propositions pour des ateliers, sorties mais également pour du bénévolat. 

Notre adhésion à l’Union des Centres Sociaux du 13 nous permet d’être plus 

visible et mieux entendu par nos partenaires financiers notamment, ce qui, en 

cette période difficile (renouvellement de la convention cadre) est plus 

qu’appréciable. 

Les actions proposées par leur biais, Je cours donc je suis, ou le défi 

déconnexion, sont des initiatives qui permettent aux habitants , et 

principalement aux femmes, un accès au sport, au bien être, et nous donnent 

l’occasion d’évènements supplémentaires et plus riches. 

 

 

 

 



Le partenariat avec les acteurs sociaux, comme la MDS,  l’Abri Maternel, le CCAS 

notamment fonctionne au mieux des moyens et possibilités de chacun. Celui 

mené pour les actions de continuité éducative , avec l’Education Nationale et 

sous l’impulsion de la ville de Marseille est porteur de promesses, même si la 

question des moyens financiers, continue de se poser, de plus en plus. 

Cette année a été  marqué par le renouvellement de la Convention cadre, dont 

nous parlions plus haut, qui nous a amené à nous mobiliser pour faire entendre 

notre voix sur la situation financière difficile des centres sociaux. Le manque de 

moyens, notamment pour le fonctionnement du centre ( salaires, cout des 

actions, frais de fonctionnement) devient impossible à gérer, d’autant que les 

demandes et besoins des habitants sont, en cette période économique 

compliquée, de plus en plus importants. Nous continuons à lutter, soucieux de 

préserver la quantité et la qualité de nos actions. 

Le Centre Social reste un lieu ressource pour les habitants du territoire, un 

repère pour certains ; nous continuerons, avec votre aide, plus importante que 

jamais, à travailler pour que nos valeurs, Solidarité, Dignité et démocratie 

soient au centre de de notre projet. 

 

Pour le Conseil d’Administration, 

La Présidente 

Jocelyne ASTA 


